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NIDIA LEONOR ISARAEL

Cordial saludo Ing. Pedro Rodríguez.

En atención a dar cumplimento a contrato 977 de MANTENIMIENTO, ADECUACIÓN Y CONSTRUCCIÓN DE INSTITUCIONES EDUCATIVAS OFICIALES DEL MUNIC
acordó que la Secretaría de Educación llevaría proceso a tramite de licencia de ampliación de la  Sede Castro Martínez, donde se recibieron planos en el mes de mayo 
se inicio tramite de poder ante el señor Alcalde.
Se procedió en el mismo mes a radicar a la Curaduría N.2 la Ampliación de Licencia de Construcción de Castro Martínez, y se informó por parte de la Curadora la Ing. C
procedente recibir los documentos ya que hacia 20 días se había radicado una licencia de construcción de CBI Centro de Bienestar Animal, que no era permitido recibir
con distinto radicado sobre el mismo predio.
Es de esta manera que se consulto con la Secretaría de Desarrollo quienes son los que llevan el proceso de licencia del CBI, y se nos comunico que se haría otra reuni
curaduría y se llegaría a un acuerdo para que mirara la posibilidad de incluir el proyecto de Castro dentro del radicado del CBI.
Dada la reunión el 17 de mayo donde el Ing., Pedro también asistió, donde evidenció, que estamos condicionados con el proyecto del CBI, y que no se nos dio solución
El jueves 1 de junio se volvió a tener reunión con la Curadora y contratista del CBI, y este informó que ahora se incitaría una segregación de predio o subdivisión, siend
imposible radicar, ya que la curadora informo que era necesario desistir para iniciar este nuevo proceso. Comunicado que nos preocupó y solicite a el ing. Alain de Desa
razón concreta a nuestra problemática ya que nos esta afectando un contrato que se encuentra en curso.
Es de esta manera que se convoco otra reunión para el 5 de junio en la Curaduría, donde asistió la Doctora Andrea Fúeme y el Ing. Alain de Desarrollo y un funcionario
Educación. Donde se nos dieron varias alternativas por parte de la Curadora N 2 para continuar con el tramite y no desistir de este proceso entre ellas es hacer todos lo
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